

Mitgliederversammlung MUTHEA

09.04.2025 12:06

MUTHEA – ist die Bundesvereinigung deutscher Musik- und Theaterfördergesellschaften e.V., deren Mitglied auch der Förderverein des Theaters Putbus ist. Die Mitgliederversammlung hat mich als Vertreter bestellt.

Am 3. April 2025 trafen sich die Mitglieder online zu einer Mitgliederversammlung. Es wurde unter anderem von der Generalüberholung des Nationaltheaters Mannheim berichtet. Das Ensemble des Theaters erfreute uns im vorigen Jahr während unserer Theaterfahrt mit einer Opernaufführung in Schwetzingen. Ihr erinnert euch?

Als Neuling in dieser Vereinigung war ich von der Arbeit der anderen Fördervereine sehr beeindruckt. Es tut sich ein weiterer Weg zu Netzwerksbeziehungen auf, den wir unbedingt nutzen sollten.

Wir treffen uns in Präsenz im Oktober in Pforzheim. Dort wird die gesellschaftliche Entwicklung von Kultur und Bildung ein zentrales Thema sein, denn die Rahmenbedingungen für die Kultur werden immer starrer und das Geld für Bildung immer knapper.

Die Teilnehmenden waren sich einig, ohne uns Fördervereine gäbe es viele kulturelle Aktivitäten nicht. Wir sind ein Stützpfiler der Demokratie.

Helga Lawrenz